

Dein Europa – sprich mit!

Eine Aktion für niedersächsische Schülerinnen und Schüler

Deutschland hat im zweiten Halbjahr 2020 für sechs Monate den Vorsitz im Rat der Europäischen Union (auch EU-Ratspräsidentschaft genannt) übernommen.

Jedes halbe Jahr übernimmt ein anderer EU-Mitgliedstaat diese Aufgabe. Eine der Herausforderungen der deutschen EU-Ratspräsidentschaft ist es, aus den Erfahrungen mit der COVID-19-Pandemie zu lernen und damit Europa innovativer und nachhaltiger zu gestalten.

Für uns stellt sich die Frage, was die niedersächsischen Schülerinnen und Schüler fühlen, denken und machen.

Wir laden dich ein, deine Gedanken, Eindrücke und Ideen mit uns zu teilen! Denn vergiss nicht – Europa ist schließlich auch DEIN Europa!

Ob Texte, Bilder oder Kurzfilme – wir freuen uns auf alle kreativen Rückmeldungen **bis zum 30.11.2020**.

Die Teilnahmebedingungen findest du dort:

<https://www.mk.niedersachsen.de/bildung-international>
unter dem Punkt EU-Ratspräsidentschaft



Eine Aktion von →



Niedersächsisches Kultusministerium
Hans-Böckler-Allee 5, 30173 Hannover
bildung-international.niedersachsen.de



Gemeinsam.
Europa wieder stark machen.
Und Du gehörst dazu!

Fühlst du dich als junger Mensch wohl und ernst genommen?

Was verbindest du mit Europa?

Hast du den Eindruck, dass jeder Einzelne für die EU wichtig ist und dass Raum für Beteiligungen gegeben ist?

Wie digital ist Europa?

Wie ergeht es dir während der Corona-Krise?

Was tust du für ein nachhaltiges, grünes Europa?

Was könnte besser werden in Europa?

...?

Mehr Infos ↓

EU2020DE



EU2020DE



germanyintheeu



EU2020DE



www.eu2020.de

www.presidencymt.eu

www.jugenddialog.de

www.earthsspeakr.art

↑
spannendes Kunstprojekt!